



COMUNICADO CAMBIO DE PROTOCOLO CONTINGENCIA COVID-19.

Estimada comunidad colegio Los Reyes, como es bien sabido por todos a partir del 1 de octubre cambian los protocolos en los establecimientos educacionales, permitiendo aperturas en el uso de las mascarillas y los aforos.

Durante los últimos años hemos tenido que funcionar con una serie de restricciones y limitaciones, sabemos que fueron complejas y difíciles de aceptar. Agradecemos a todos la buena disposición para sobrellevar las exigencias de los protocolos y la comprensión respecto de las decisiones tomadas en el contexto de pandemia.

Iniciamos una nueva etapa, con nuevas indicaciones, que nos permitirán reorganizar nuestras actividades, lo haremos con el cuidado y la responsabilidad de siempre, pensando en nuestros alumnos, alumnas y sus familias, como también en todo el personal del colegio.

Enviamos a Uds. el protocolo actualizado al mes de septiembre, con las nuevas indicaciones, en ellas se entrega tanto al colegio como a las familias la responsabilidad de implementarlas, entendiendo que algunas serán voluntarias. Los invitamos a revisar y adoptar las medidas que consideren necesarias para esta nueva etapa del protocolo Paso a Paso.

Un saludo afectuoso.

DIRECCIÓN